

Bonjour Parents!

Mois de septembre 2023 Cliquez ici pour visiter notre site

Numéro 1

Plaisir - Respect - Ouverture

Mot de l'équipe de direction

C'est avec **GRAND** plaisir que nous débutons, à l'école de l'Odyssée, une nouvelle année scolaire avec une équipe école respectueuse, remplie d'ouverture et amusante!

Une année de fête, voilà le thème que l'équipe-école s'est donné afin de bien débuter l'année scolaire 2023-2024!

Bonne rentrée ! Véronique Brassard, directrice adjointe Éric Laflamme, directeur

Dates importantes

7 septembre: assemblée générale des parents à 19h à la

salle polyvalente.

19 septembre: Photo scolaire **22 septembre:** journée pédagogique

29 septembre: Prise de présence officielle par le Ministère

de l'Éducation.



Photo scolaire

La prise de photos aura lieu le mardi 19 septembre prochain. Il est important que tous les enfants soient présents.

Rappel des meilleures pratiques pour l'utilisation du débarcadère sur la rue des Éperviers

- Pour les marcheurs qui arrivent du boulevard Saint-Laurent et qui utilisent la rue des Éperviers, nous proposons, pour leur sécurité, qu'ils utilisent la rue Brébeuf (présence d'un trottoir et d'une brigadière) ou la rue des Colibris (présence d'un espace piéton en se rapprochant de l'école). Notez que la rue des Éperviers est dépourvue de trottoir.
- Nous invitons les cyclistes à utiliser la piste cyclable pour se rendre à l'école.
- Avec la rentrée scolaire, il y aura une semaine de sensibilisation aux bonnes pratiques des usagers de la rue des Éperviers du 18 au 22 septembre prochain en collaboration avec le service de Police Roussillon et la ville de Sainte-Catherine.

Merci d'aider notre communauté éducative en nous faisant part de vos observations, suggestions ou commentaires en cliquant ICL.

Repas froids au dîner

L'utilisation des micro-ondes n'est pas possible à l'école. Nous vous demandons de préparer des lunchs froids ou de prévoir l'utilisation d'un thermos. <u>Le traiteur Le buffet de l'As</u> continuera son association avec l'école. Pour y commander un ou des repas, veuillez le faire en ligne sur le site Web de la compagnie.

Arrivées et sorties des élèves

Pour les élèves qui arrivent <u>à pieds ou en voiture</u>, veuillez noter que l'accès à la cour se fait à partir de **7h48** le matin.

Votre enfant doit être assis en classe, prêt à commencer sa journée à **7h54** car <u>c'est à ce moment que les présences sont prises</u>.

** Veuillez noter qu'il n'y a plus de surveillance après

cette heure, il est donc important que votre enfant soit à l'heure le matin. **
Merci de respecter ces heures afin d'éviter que votre enfant soit

en retard mais plutôt prêt à débuter sa journée.



Recherche de parents bénévoles

Nous sommes

Nous sommes à la recherche de parents bénévoles pour compléter notre belle équipe de parents déjà engagés.

Ne manquez pas la chance de venir nous accompagner dans nos multiples activités!

Vous recevrez bientôt un formulaire pour vous inscrire à l'OPP.



Horaire des rencontres de parents

Il nous fait plaisir de vous recevoir à l'école pour notre première rencontre de parents de l'année scolaire.

RENCONTRES DE PARENTS

(dans la classe de votre enfant)

La présence de votre enfant n'est pas requise

Toutes les rencontres auront lieu la même soirée, selon l'horaire suivant :

17h45: Ouverture des portes (porte du service de garde)

garde)

18h00 à 18h45 : Préscolaire, 1re, 2e et 3e année

18h45 à 19h30 : Assemblée générale annuelle des parents

19h30 à 20h15 : 4e , 5e et 6e année

Nous vous demandons de vous présenter quelques minutes avant l'heure de la rencontre puisque celleci débutera à l'heure indiquée.

Assemblée générale des parents

Veuillez prendre note que l'assemblée annuelle des parents se déroulera le jeudi 7 septembre 2023 à 18h45 à la salle polyvalente de l'école. Ce moment sera l'occasion d'élire 2 représentants des parents pour un mandat de 2 ans au conseil d'établissement. Nous vous attendons en grand nombre à la salle polyvalente!

Info Ville de Sainte-Catherine

Chaleur

En raison de la vague de chaleur actuelle, la Ville de Sainte-Catherine met en place plusieurs mesures afin d'aider ses citoyens à se rafraîchir, dont les heures d'ouverture des jeux d'eau qui seront prolongées.

Pour connaître les mesures mises en place : <u>Vague de chaleur - Mesures prises - Ville de Sainte-Catherine</u>.



<u>Sécurité</u>

La Régie intermunicipale de police Roussillon vous informe qu'à compter du 30 août 2023, les élèves ont réintégré les différentes écoles du secteur.

Les zones scolaires sont soudainement bondées d'autobus, d'automobilistes, de cyclistes et de piétons.

Afin d'assurer la sécurité de tous, il est important d'adopter des comportements vigilants et de garder en tête les conseils de sécurité suivants:

Pour une rentrée scolaire en sécurité - Ville de Sainte-Catherine.



